



Las terrazas son el lugar perfecto donde descansar después de un duro día de trabajo.

Los horarios varían dependiendo del tipo de establecimiento. Por ejemplo, para un bar es de 12.00 a 2.00 horas. Sin embargo, el de una cafetería es de 9.00 a 23.00 horas. Cualquier incumplimiento en una de estas cuestiones supondría una sanción, con el pago de la multa correspondiente.

En todas partes

Las terrazas están repartidas por toda la ciudad. Destacan las de algunos lugares, tanto por su afluencia como por sus peculiaridades. Por ejemplo, en la calle Mayor podemos encontrar la del

Los propietarios de las terrazas se esfuerzan cada vez más en hacerlas más llamativas

restaurante Miguel Ángel, una apuesta relativamente reciente de este lugar en el que han preparado una carta especial para exteriores, en la que se puede cenar por un precio muy asequible. Otra parte de la ciudad en el que las

terrazas han ido ganando un gran protagonismo es el bulevar de Entrepeñas, donde establecimientos como la Cruz Blanca o La Malquerida ocupan muchos metros cuadrados de su espacio central. Lugares clásicos como los parques de San Roque o La Concordia siempre cuentan con sillas y mesas repartidas en un entorno verde que invita a sentarse y descansar del paseo con algo frío que llevarse a la boca. Otros, como los barrios nuevos, estrenan terrazas cada año. Y así, en un sin fin de calles a lo largo y ancho de la capital.



Los paseos se llenan de terrazas durante estas fechas.



La sombra, siempre necesaria..



En la zona centro tampoco podían faltar



Un lugar perfecto para reunirse con amigos al aire libre.